

Vernetzung Integration Maxglan

Die VIM -Vernetzung Integration Maxglan beschäftigt sich seit mittlerweile 2006 mit dem Thema Integration/Inklusion. Unser Schwerpunkt ist es die Kinder und Eltern bei den Übergängen von der Krabbelstube über Kindergarten bis zum Schulabschluss im Stadtteil Maxglan zu unterstützen.

Im Bewohnerservice Maxglan gibt uns Christian Reisinger die Möglichkeit uns mehrmals im Jahr zu Treffen. Es ist uns sehr wichtig die Rahmenbedingungen und Qualitätskriterien in den Integrationseinrichtungen zu verbessern.

Wir sehen uns als Anlaufstelle für betroffene Eltern. Vor allem wollen wir sie stärken, Informationen weiterzugeben und Vernetzung und Begleitung anbieten.

Themen an denen wir arbeiten:

Nachmittagsbetreuung

Hortbetreuung

Problematik Pflegegelt/Pflegeassistentz

Ferienbetreuung

Weiterführende Schulen

Uns ist die Zusammenarbeit mit dem Verein Integration Salzburg sehr wichtig.